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,, ..
SOLICITA INFORMAÇOES SOBRE A

POSSIBILIDADE DE SER REALIZADO

MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO DO PARQUE
MUNICIPAL LUIZ CARLOS RAYA, CONFORME

ESPECIFICA,

SENHOR PRESIDENTE.

CONSIDERANDO que no Incal apontado, & lIumlnaçãO é muito denci'ária em
alguns pomos e em certos pomos não exIsIe quaiquer tipo de ilummação.

CONSIDERANDO que até momento o problema ainda persiste e para que
moradores e trabalhadores do local tenhªm uma maior segurança.

CONSIDERANDO que os moradores, trabalhadores. transeuntes e usuános do
referido parque público, cometeram esIa EdiIidade para que o problema seja soiucionado.

REQUEIRD, na forma regimental, depois de cu!/Ido o Douto Plenário desta

Cãmam Mumnpala. uma mm. zo Da Reg."), 1 as :



ª; Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de Sao Paulo

casa de Leis. que sem oficiado & Excelentíssmm Senhor Prehelto Municipal para que
determme junto ao setor compelente. as devidas providências com a máxima urgênca.

Sala das Sessões] de novembro de 2019.

Luciano Mega
Vereador , PDT
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